

## Nachgefragt

### Aussteller sind sehr zufrieden

LEUTKIRCH - Am Wochenende hat der 2. Leutkircher Energiefrühling stattgefunden. Die Schwäbische Zeitung hat dazu bei Berthold König, Vorsitzender des Umweltkreises, nachgefragt.



#### **SZ: Herr König, wie lautet das Fazit der Messe vom Wochenende?**

Nachdem am Samstag nur rund 500 Besucher gekommen sind, waren es am Sonntag circa 1500. Vor allem mit dem Sonntag waren die Aussteller sehr zufrieden. Alle möchten wieder kommen, wenn wir vermutlich in zwei Jahren die nächste Messe wieder mit der Stadt und dem Energiebündnis machen. Sehr gut angekommen sind die Elektrofahrzeuge. Das Wetter hat gepasst, und die Leute waren begeistert, was für ein Fahrgefühl das ist. Sehr gefragt war der Stand, der über Windkraftanlagen informierte, da herrschte immer großer Andrang. Nicht so glücklich sind wir über die Vorträge, die zum Teil sehr leise waren, weil wir keine Mikrofonanlage hatten. Vielleicht gehen wir nächstes Mal in ein Klassenzimmer in der Schule. Bei der nächsten Auflage müssen wir auch schauen, dass die Aussteller woanders parken. Denn die Besucher, einige kamen auch aus Kempten, Ravensburg, Tettnang oder Biberach, hatten es schwer, Parkplätze beim Ausstellungsgelände zu finden. Es gab auch Leute, die wieder gegangen sind, weil sie nicht die zwei Euro Eintritt zahlen wollten. Wir verlangen aber bewusst einen geringen Eintritt, weil wir Besucher wollen, die sich auch für die Thematik interessieren und nicht auf der Suche nach Präsenten wie Kugelschreiber sind. Die Aussteller haben bestätigt, dass das Publikum fachkundig und hoch interessiert war. (ri)